

Villajoyosa celebra el Carnaval con un desfile y una fiesta de disfraces en el parque de la Barbera

“Las macetas” obtuvieron el premio al mejor disfraz de grupo, “los piratas” el mejor disfraz de pareja y “la tumba” el mejor disfraz individual en el concurso organizado en el desfile de Carnaval.

El parque de la Barbera acogió anoche una multitudinaria fiesta de disfraces. Centenares de jóvenes disfrutaron de la velada, amenizada por una banda de música y un dj hasta la madrugada. La noche de Carnaval arrancaba a las 20.30 horas con un desfile de disfraces por la calle Colón, en el que participaron mayores y pequeños. El recorrido finalizó en el parque de la Barbera, donde, durante el transcurso de la fiesta, se entregaron los premios a los mejores disfraces participantes en el desfile. “Las macetas” se alzaron con el premio al mejor disfraz de grupo, “los piratas” consiguieron ser el mejor disfraz de pareja y “la tumba” obtuvo el premio al mejor disfraz individual. El Alcalde Marcos Zaragoza, junto con los miembros del jurado del concurso de disfraces, entregó los galardones. El jurado estaba compuesto por el concejal de Juventud, Carlos Soler, el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, la concejal de Servicios Sociales e Igualdad, Maite Sánchez, la concejal de Cultura, Marisa Mingot, el presidente de la Junta de Cofradías de Semana Santa, Tomás Domenech, y el presidente del club GTM 2 Rodes, Tomás Martínez.

Noticia publicada el 11 de Febrero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas, Juventud.

